



*Angel Darián Santa Cruz Quevedo

(ACN) Con el objetivo de preparar todas las condiciones necesarias para el desarrollo exitoso del venidero curso escolar, la Universidad de Matanzas (UM) alista desde ya el proceso de inscripción a la casa de altos estudios en las modalidades de curso por encuentro y educación a distancia.

Roberto Fajardo Díaz, secretario general de la UM, explicó a la ACN que las inscripciones del curso por encuentro y la educación a distancia se efectuarán entre el 18 de octubre y el 5 de noviembre venideros en el horario comprendido entre las nueve de la mañana y las cuatro de la tarde, en un local habilitado para dicho objetivo en la universidad, así como también mediante una plataforma online que se anunciará próximamente.

Para optar por una carrera los estudiantes deben cumplir los requisitos de ser graduado de nivel medio superior con la exposición del título original y una copia del mismo que lo avale como tal, carné de identidad actualizado, aprobar los instrumentos de selección y en el caso de los alumnos de octavo semestre de Facultad Obrero Campesina

(FOC) o cuarto año de enseñanza pedagógica o politécnica presentar una carta de aval del director de su escuela.

A partir del día 6 de noviembre cada facultad evaluará el plan de plazas en correspondencia con la cantidad de personas solicitantes, en el caso de ser mayor la demanda que la oferta se aplicará el llamado criterio de selección, que se efectuará los días 3 y 4 de diciembre en las sedes Camilo Cienfuegos y Juan Marinello, respectivamente, dijo.

Fajardo Díaz comentó que el criterio de selección es un instrumento que abarca preguntas de motivación por la especialidad, lógica-matemática, redacción, actualidad política e historia y se confecciona un escalafón con las notas de los estudiantes, los de mayor índice ocuparán entonces las plazas que solicitaron mientras al resto serán reasignados a otras especialidades según la disponibilidad.

El máster en ciencias acotó que luego de este proceso, el otorgamiento se realizará el 14 de enero del año 2022, mientras que los días 25 y 26 los graduados de nivel superior que opten por una segunda carrera se inscribirán y su designación será en la jornada del 31.

Según el secretario general de la UM, las personas que obtuvieron especialidades efectuarían entre el 7 y el 18 de febrero próximo la matrícula oficial para cursar estudios en la UM el venidero curso lectivo que se prevé inicie en el mes de abril.